
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Antisemitismus ist Feindschaft gegen Juden.  denken,

dass Juden böse Menschen sind. Manche Antisemiten haben nur eine schlechte

 von Juden. Andere Antisemiten verlangen,

dass Juden getötet werden. Ein deutsches Wort ist .

Schon im Altertum gab es Menschen, die gegen Juden waren. Ihrer Meinung nach duldeten die Juden

keine anderen , weil die Juden nur einen einzigen Gott anerkennen

wo#ten. Im Mittelalter warf man den Juden vor, dass sie keine 

waren. Die Juden hatten andere Sitten und Gesetze.

Sie hätten auch  getötet.

Später, in den Jahren nach 1800, kam noch ein anderer

 hinzu, gegen Juden zu sein:

Einige Menschen sagten, die Juden seien eine andere

, und zwar eine gefährliche.

Juden wo#ten angeblich die gesamte  beherrschen.

Das nennt man den rassischen Antisemitismus.

Er ist ähnlich wie der .

Ein solcher Antisemit war auch Adolf Hitler.

Seine Nationalsozialisten regierten in 

in den Jahren von 1933 bis 1945. Sie behandelten erst die deutschen

 schlecht und ermordeten dann sechs Mi#ionen Juden aus ganz Europa.

Man kennt dieses  heute vor a#em unter dem Begri2 Holocaust.
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